

12 Sports

Football/Gabon/Travaux Can 2017/Visite d'inspection de la Caf "La faisabilité de la Can 2017 à Oyem est visible"



Photo : ANGELO LOUNDOU

Une vue extérieure du stade.



Photo : ANGELO LOUNDOU

Le gros œuvre en voie d'achèvement



Photo : ANGELO LOUNDOU

La visite au stade d'Oyem encore inachevé.



Photo : ANGELO LOUNDOU

La structure de la maçonnerie est prête à 70%.



Photo : ANGELO LOUNDOU

L'aire de jeu est encore en terre battue en attendant la pelouse.

James Angelo LOUNDOU
Oyem/Gabon

Le satisfecit du 2e vice-président de la Confédération africaine de football sonne, pour la partie gabonaise, comme une reconnaissance du travail déjà effectué, mais aussi un encouragement à maintenir l'effort, afin de respecter les délais et les normes imposés par l'instance continentale.

LA visite du chantier du nouveau stade d'Oyem a été, hier, le point culminant de la deuxième jour-

née de la nouvelle mission d'inspection de la Confédération africaine de football (Caf) sur les structures sportives, hôtelières et sanitaires retenues pour la Coupe d'Afrique des nations 2017 au Gabon. Plus que le stade d'entraînement d'Akouakam dont l'aire de jeu va être totalement refaite, avant d'être livrée au mois de septembre, selon l'entreprise adjudicataire ; plus que les hôtels Le Minkebe, Marguerita et Fraye, plus que l'hôpital régional qui ont tous accueilli le 2e Vice-président de la Caf, et ses accompagnateurs, le principal centre d'intérêt des

missionnaires était de constater l'avancée des travaux sur la nouvelle enceinte en construction. Pour Shanghai Construction Group, la société chargée des travaux démarrés le 26 novembre 2015, 100% du gros œuvre a déjà été effectué. Alors que la structure de maçonnerie est estimée à 70%, et la charpente métallique dont la date d'achèvement est programmée pour la fin de ce mois est à 55%. Comme dans les quatre zones (Nord, Sud, Est, Ouest) du stade où il reste des réalisations à effectuer, l'aire de jeu (110 mètres de longeurs et 75

mètres de largeur, en plus de l'espace vert qui séparera les tribunes de la partie réglementaire) dont l'aménagement a été également confié à l'expertise de Daniel Petit et ses collaborateurs, les alentours du stade attendent leur heure. Ce qui, à l'instar du positionnement et du nombre de places réservées à la tribune de presse à l'intérieur de la structure, a logiquement suscité des questions de la part du représentant de la Caf, mais aussi du groupe Lagardère, partenaire marketing et télévision de l'entité africaine. De la sécurité aux voies

d'accès, en passant par les parkings, l'hôtel devant jouxter le stade, ainsi que l'adduction en eau et électricité du site situé à près de 20 km du centre-ville d'Oyem. D'un point soulevé à l'autre, les responsables du chantier, appuyés par le Coordinateur provincial du Cocan Gabon-2017, se sont montrés rassurants et optimistes. Dans le respect du cahier des charges imposé par la Caf. C'est ce que rappelé Almamy Kabele Camara, pour tempérer l'euphorie que pouvaient engendrer ses propos quasi élogieux. "J'encourage toutes les par-

ties de votre pays investies dans le dossier de la Can 2017 à continuer sur la bonne dynamique impulsée. Vous n'allez pas échouer, alors que les avis sont favorables dans de nombreux pays, notamment ceux qui avaient évolué au Gabon lors de la Can 2012 coorganisée avec la Guinée-Equatoriale", a conclu l'émissaire de la Caf. La mission d'inspection de la Caf se poursuit, aujourd'hui, dans le Haut-Ogoué, au sud-est du Gabon, avec les villes de Moanda et Bongoville. Avant de terminer par Franceville, demain.